## Présentation de la commune de Saint-Saturnin

A une vingtaine de kilomètres au sud de Clermont-Ferrand, entre les gorges de la Monne et la vallée de la Veyre, Saint-Saturnin, réunit dans un même lieu, l'une des **5 Eglises majeures de l'art roman** auvergnat et un imposant **Château Royal** qui eut pour hôte Catherine de Médicis et Charles IX.

A côté de ce « haut » **Patrimoine**, cohabitent : lavoirs, belles maisons paysannes, fontaine Médiévale, pigeonniers...



Le village se situe en zone centrale du Puy de Dôme, entre les deux principales agglomérations de Clermont et d'Issoire et en accès direct de l'autoroute gratuite A75. Temps d'accès voiture : 12 minutes du sud de Clermont et d'Issoire, 4 heures de Paris, 2h de Lyon.





A noter également la position stratégique entre l'agglomération de Clermont, le site de Gergovie et toute la zone touristique du Sancy avec Aydat, Murol, Saint Nectaire, Besse et le Mont Dore.

Saint-Saturnin bénéficie également d'un patrimoine naturel hors normes. Niché sur une coulée de lave, tout le secteur a été classé « patrimoine mondial de l'Unesco ». Il bénéficie donc d'une notoriété et d'une protection paysagère importante.



